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IRUN. El portavoz de EAJ-PNV en el Ayuntamiento, Xabier Iridoy, respondió ayer a la delegada
de Deportes, Belén Sierra, quien le pidió que explicara en qué consiste la «mala gestión» que,
en opinión del grupo nacionalista, se ha llevado a cabo en el polideportivo Artaleku.
&lsaquo&lsaquoUna forma objetiva de valorar una gestión es analizar el resultado obtenido»,
señaló Iridoy. «Y el resultado al que se enfrentan hoy los usuarios de los polideportivos
iruneses es que van a ver incrementadas sus cuotas de forma muy importante.

A la pregunta sobre si el PNV considera «mala gestión» el hecho de que no se hayan imputado
los costes reales del servicio a los usuarios, Iridoy respondió «tajantemente no, esa no es la
cuestión. Consideramos un hecho objetivo que los gastos de explotación de Artaleku son
mucho mayores que los de Azken Portu y eso, incuestionablemente, es consecuencia de la
gestión del gobierno municipal. La delegada de Deportes reconoce que la gestión realizada en
Azken Portu por el Club Natación Bidasoa XXI ha sido eficaz. Entonces, por comparación,
llegamos a la conclusión de que la gestión realizada por el gobierno municipal socialista en
Artaleku ha sido mala.

El portavoz jeltzale se refirió, también, a la observación de «falta de rigor» hecha por la
delegada de Deportes. «Resulta irónico que nos achaquen falta de rigor por ser mucha la
información a asimilar, cuando es precisamente la falta de información lo que padecemos
desde la oposición». Por último, Iridoy afirmó que «la falta de autocrítica es una constante en
este gobierno. Siempre hay otro culpable y en esta ocasión, quieren achacar la subida de
cuotas al nuevo convenio laboral».  
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